

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 159

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 159

1953

I. Nos. 2081-2095

II. Nos. 482-483

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 9 February 1953 to 11 February 1953*

	<i>Page</i>
No. 2081. International Bank for Reconstruction and Development and Yngoslavia:	
Loan Agreement (with annexed Loan Regulations No. 3 and related letter). Signed at Washington, on 11 October 1951	3
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 11 February 1952	30
No. 2082. International Bank for Reconstruction and Development and Nicaragua:	
Loan Agreement— <i>Grain Storage Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 29 October 1951	35
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	50
No. 2083. International Bank for Reconstruction and Development and Iceland:	
Loan Agreement— <i>Agricultural Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 1 November 1951	55
Letter-Agreement concerning special commitments. Washington, 13 February 1952	70
No. 2084. International Bank for Reconstruction and Development and Colombia:	
Guarantee Agreement— <i>Lebrija Hydroelectric Project</i> —(with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement— <i>Lebrija Hydroelectric Project</i> —between the Bank and Central Hidroeléctrica del Río Lebrija Limitada). Signed at Washington, on 13 November 1951	75

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 159

1953

I. Nos 2081-2095

II. Nos 482-483

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 9 février 1953 au 11 février 1953*

Pages

**N° 2081. Banque internationale pour la reconstruction et le développement
et Yougoslavie:**

Contrat d'emprunt (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts et
une lettre y relative). Signé à Washington, le 11 octobre 1951 3

Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 11 fé-
vrier 1952 31

**N° 2082. Banque internationale pour la reconstruction et le développement
et Nicaragua:**

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'ensilage des grains* — (avec, en annexe, le
Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 29 octobre 1951 35

Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 fé-
vrier 1952 51

**N° 2083. Banque internationale pour la reconstruction et le développement
et Islande:**

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'agriculture* — (avec, en annexe, le
Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 1^{er} novembre
1951 55

Accord par lettre concernant des engagements spéciaux. Washington, 13 février
1952 71

**N° 2084. Banque internationale pour la reconstruction et le développement
et Colombie:**

Contrat de garantie — *Projet d'aménagement hydro-électrique de la Lebrija* —
(avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'em-
prunt — *Projet d'aménagement hydro-électrique de la Lebrija* — entre
la Banque et la « Central Hidroeléctrica del Río Lebrija, Limitada »).
Signé à Washington, le 13 novembre 1951 75

No. 2085. International Bank for Reconstruction and Development and Paraguay:

Loan Agreement—*Agricultural Project*—(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 7 December 1951 103

Letter-Agreement concerning conditions under which the Bank was prepared to make the Loan Agreement effective. Washington, 5 September 1952 124

No. 2086. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico:

Guarantee Agreement—*Comisión Power Program*—(with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement—*Comisión Power Program*—between the Bank and Comisión Federal de Electricidad and Nacional Financiera, S. A.). Signed at Washington, on 11 January 1952 129

No. 2087. International Bank for Reconstruction and Development and Peru:

Loan Agreement—*Port of Callao Project*—(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 23 January 1952 163

No. 2088. International Bank for Reconstruction and Development and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland:

Guarantee Agreement—*Southern Rhodesia—Electric Power Project*—(with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement—*Electric Power Project*—between the Bank and the Colony of Southern Rhodesia). Signed at Washington, on 27 February 1952 181

No. 2089. International Bank for Reconstruction and Development and Netherlands:

Guarantee Agreement—*KLM Project*—(with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement—*KLM Project*—between the Bank and Koninklijke Luchtvaart Maatschappij N.V. and related letter). Signed at Washington, on 20 March 1952 207

No. 2090. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan:

Loan Agreement—*Railway Project*—(with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 27 March 1952 251

No. 2091. International Bank for Reconstruction and Development and Turkey:

Loan Agreement—*Seyhan Project*—(with annexed Loan Regulations No. 3 and related letters). Signed at Washington, on 18 June 1952 269

N° 2085. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Paraguay:

Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'agriculture* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 7 décembre 1951 103

Accord par lettre relatif aux conditions auxquelles la Banque est disposée à mettre en vigueur le Contrat d'emprunt. Washington, 5 septembre 1952 125

N° 2086. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique:

Contrat de garantie — *Programme de la Comisión relatif à l'énergie* — (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Programme de la Comisión relatif à l'énergie électrique* — entre la Banque et la Comisión Federal de Electricidad et la Nacional Financiera, S. A.). Signé à Washington, le 11 janvier 1952 129

N° 2087. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pérou:

Contrat d'emprunt — *Projet relatif au port du Callao* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 23 janvier 1952 163

N° 2088. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord:

Contrat de garantie — *Rhodésie du Sud* — *Projet relatif à l'énergie électrique* — (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'énergie électrique* — entre la Banque et la colonie de la Rhodésie du Sud). Signé à Washington, le 27 février 1952 181

N° 2089. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pays-Bas:

Contrat de garantie — *Projet de la KLM* — (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt — *Projet de la KLM* — entre la Banque et la Koninklijke Luchtvaart Maatschappij N.V. et une lettre y relative). Signé à Washington, le 20 mars 1952 207

N° 2090. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan:

Contrat d'emprunt — *Projet relatif aux chemins de fer* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 27 mars 1952 251

N° 2091. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Turquie:

Contrat d'emprunt — *Projet du Seyhan* — (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts et des lettres y relatives). Signé à Washington, le 18 juin 1952 269